
:s:: AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA
11 DE SEPTIEMBRE DE 2007

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

TIf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



INFRAESTRUCTURAS

DIARIO DE cAolZ . Martes 11d. Septiembre de 2007 cádi:z:

"LaAlta Velocidad entre Sevilla

y Cádiz estará en obras en 2008"
la ministra de

Fomento afirma que

los Presupuestos del

próximo año incluirán

las partidas que

garantizarán el remate
de todo el tramo

-~~---
EUROPA PRESS~-_._-

. SEVILLALa ministra de Fomento,

Magdalena Álvarez, aseguró ayer
que para el próximo año 2008 es-
tará en obras todo el tramo de Alta

Velocidad entre Sevilla y Cádiz.
Álvarez indicó en unas declara-

cIOnes en La entrevista, de Canal.
Sur TV, que en los presupuestos
para 2008 "irá toda la cobertura
que permitirá poner en obra todó
el tramo de alta velocidad Sevilla-
Cádiz en 2008".

Con ello, aprovechó la titular
de la cartera de Fomento para des-
tacar el "impulso iropresionante"
dado a la alta velocidad en Anda-

lucía, ya que, según explicó, "en
esta legjslatura hemos diseñado el
eje transversal que conecta Huel-
va con Almeria y después Huelva
con la frontera portuguesa y Alme-
ría con Murcia y el eje mediterrá~
neo".

De esta forma, tras recordar
que el 23 de diciembre el AVE lle-
gará a Málaga, aseguró que el tra-
mo de alta velocidad Sevilla~Cádiz

"estará en obras en 2008", ya que,

PLANESPECIALECONÓMICO

Imagen de las obras de desdoble de la via para la A~a Velocidad en San Fernando, a principios de este verano.

'4 BALANCETRIUNFALl5TA DE MAGDALENA ALVAREZ

LaconexiónRonda/Algecirasse licitaesteaño
La ministra de Fomento, Magda-
lena Álvarez, también anunció
que este año se licitarán las
obras del tramo de alta veloci-

dad entre Ronda y Algeciras. Así
las cosas, Álvarez dijo que prevé
que para 2010 "vamos a ser el
primer país del mundo en alta
velocidad por kilómetros en ser-
vicio y el primer país de Europa

en kilómetros de autovías de altas

prestaciones". La minjstra consi~
deró "ridículas" las criticas del PP,
que dejó el AVEMadrid-Ueida
"como un Talgo mal avenido", tras
lo que indicó que los populares
"se ponen en evidencia cuando
hacen sus criticas, pues en ocho
años no pusieron ni un kilómetro
de alta velocidad". "La gente tiene

buena memoria y no es tonta, sa~
be quién hace y quién no", agre~
gó la ministra, que tachó de "pa~
téticos" a los populares, "que lle-
van 14 años intentando echar~

me. No tienen ningún motivo
para pedir mi dimisión por la al~
ta velocidad, será un motivo pa~
ra mantenerme y afianzarme
más".

Tras la sesión matinal con los al~

caldes de los siete municipios sevi~
llanos de la comarca del Bajo Gua~
dalquivir para presentarles el borra~
dor del documento, los consejeros
de Presidencia y Gobernación, Gas~
par Zarrias y Evangelina Naranjo, se
reunieron ayer por la tarde con los
regjdores de las siete localidades de
la provincia -junto a las tres reseña~
das figuran Sanlúcar, Trebuje/la,
Rota y Chipio:la- que se beneficia~
rán de las medidas, hast" una lTein~
tena, que se traducirán en 169 ac~
tuaciones concretas y que, según
Zarrias, contarán con un presupues~
to inicial de más de 708 millones.

"Queriamos una actuación inte~
grada para diversificar la economía
sin olvidamos del sector priroario,
pero que también iropulsara los ser ~

Siete municipios se repartirán700 millones
LaJunta concreta las ayudas por las reformas agrícolas para Jerez, El Puerto y Bajo Guadalquivir
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. "REZ~Jerezestá bajo el paraguas de

la Junta para recibir la lluvia de mí-
Ilones que se anuncia para la ciu-
dad. A los 260 millones que tiene
previsto desembolsar el Gobierno
andaluz en Jerez y la Bahía en el pe-
riodo 2007-2013 para el desarrollo
de los Planes Territoriales Integra-
.es Preferentes para el Empleo CAti-
pe) h~y que ur,ir los más de 700 IT'j-
ILnes quc se r"p,u~tirán los mumc:-
"ioo dd B'1JoGuadalquivir y su en-
torno -Jerez, El Puerto y Arcos-,
,,,mbién hasta el 2013, en el marco
J<'i Plan Especial Económico dise-
ñado por el Ejecutivo andaluz para
compensar el iropacto de las refor-
mas agrícolas europeas, en particu-
lar cultivos como azúcar y algodón~

Naranjo (izquierda) larrias y Periñan, en la Escuela de Arte Ecuestre.~-
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según aseguró, "las obras del tra-
mo Jerez-Cádiz están a más del 76

por ciento, las del tramo Utrera-
Jerez están a un 77 por ciento y la
linea Sevilla-Utrera ya está prepa-
rada". Sobre esta línea indicó que
en el próximo presupuesto se dará
cobertura a todas las obras de este
tramo.

Sobre la conexión entre Boba-

dilla y Granada, precisó que el tra-
mo entre Laja y Tocón estará en
servicio a finales de 2007, mien-
tras que siete tramos están en
obras ''y quedan por definir algu-
nos tramos con algunas dificulta-
des geológicas y los accesos a las
ciudades, que siempre van más
lentos".

Asimismo, se está haciendo el
estudio informativo de la cone-
xión Granada-Almería, mientras
que se iniciarán en 2008 ias obras
de uno de los tramos de la cone-

ATODOTREN

Álvarez precisa que el
sub tramo Jerez/Cádiz está

al 76%; hasta Utrera al 77,

y todo listo para rematar
la línea hasta Sevilla

xión Almería-Murcia. Agregó que
se está pendiente del estudio de
impacto ambiental del Ministerio
de Fomento de la línea Sevilla-

Huelva y se esta haciendo el estu-
dio informativo de la conexión An-

tequera-Ronda.
La ministra, que realizó un ba-

lance "altamente positivo" de la le-
gislatura, destacó en último tér-
mino que "cuando llegamos al Go-
bierno había 1.000 kilómetros de

AVE en todo el Estado y cerrare-
mos la legislatura con la puesta en
marcha de 700 kilómetros más",
mientras que en materia de auto-
vías "creamos 2.000 kilómetros

más y partíamos de un total de
8.000 kilómetros", aposnlló Mag-
dalena Álvarez.

vicios y, en particular, el turismo en
la wna", explicó Zarrías, quien re-
cordó que el documento presenta-
do ayer es fruto del trabajo conjunto
realizado en los úlrimos dos o tres
meses por hasta ocho consejerías de
la Junta, mientras que los munici-
pios dispondrán ahora de un plaw
de 15 días -la intención de la Junta
es que el plan entre en los presu-
puestos de 2008- para realizar
aportaciones.

Entre los objetivos, y al margen
del impulso a la actividad turística y
la mejora de las infraestructuras en
coordina"ión con el Ministerio de

Fomento, el consejero de Presiden-
cia citó el impulso a la agroindustria
ya los nuevos productos que apor-
ten mayor valor añadido. En este
sentido, Zarrias indicó que el plan
concede "alto valor a la innovación

y hay una dara apuesta por las ener-
gjas renovables, los cultivos energé-
ticos" que enlazan con el impulso a
la diversificación por los que aboga
el Gobierno andaluz.
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El Ayuntamiento
de Conil denuncia

. .
a sIete veCInos

por "robar" agua

en breve

ElConsistorioexigiráunaindemnizacióna los

propietariosde lasfincasen lasquesehicieron

losenganchesilegalesa la redsincontadores

PEPt OLMEOO

. CONIl.El Ayuntamiento de Conil
ha denunciado a siete vecinos de

la localidad por "robar" agua de la
red pública, tras detecrar siete en-
ganches ilegales en puntos del ex-
trarradio del municipio.

El Servicio Municipal de Aguas
del Ayuntamiento conileño ha
confirmado las denuncias inter-
puestas contra siete vecinos de la
localidad al constatar operarios
del referido servicio que habían
realizado enganches clandestinos
a la red.

Los denunciados tomaban el

agua de ésta sin estar autorizados
previamente por el Consistorio,
careciendo de esta manera de un

contador que permitiese controlar
el gasto que ha supuesto el agua
que de forma ilegal han venido
consumiendo.

Los enganches clandestinos han
sido detectados por los operarios
municipales en la zona de la Fuen-
te del Gallo y en los caminos rura-
les de Los Limas, Cañada del Ro-
sal, La Mirla y carril de Los Milita-
res.

Desde .1 Ayuntamiento se ha
procedido al corre inmediato del

suministro de agua a las fincas il]¡-

PESCA

plicadas y se formulará una liqui-
dación por fraude. En la misma, se
exigirá el pago de una indemniza-
ción que se presume cuantiosa,
habida cuenta de que el municipio
incluirá en la denuncia un consu-

mo equivalente a la capacidad no-
minal del contador que reglamen-
tariamente hubiese correspondi-
do a las instalaciones utilizadas
para la acción fraudulenta. Para
ello se calculará un consumo esti-
mado de tres horas diarias de utili-

zación ininterrumpidas.
Fuentes de la Delegación Muni-

cipal de Medio Ambiente del
Ayuntamiento de Conil han preci-
sado que esta actuación cdntra las
enganches ilegales a la red se in-
cluyen en la intención del Consis-
torio de ir acabando con estas

prácticas ilegales, tanto en mate-
ria de suministro de agua como
también en el suministro eléctri-
co.

Por todo ello, desde el Ayunta-
mientD se anuncia una intensifica-

ción de estas tareas de vigilancia
por parte de los operarios munici-
pales porque, según los gobernan-
tes conileños, "quien roba agua de
la red, se la está robando a todos
los ciudadanos que pagan sus reci-
bos".

Costas avanza en su

plan para recuperar
los corrales roteños

-----
REDACCtÓN------

. eAD"Eljefe de la Demarcación de
Costas en Andalucía Atlántico, Fe-
derico Fernández, reafirmó el
compromiso de la institución con
los corrales de pesca de Rota en un
reunión con representantes de los
colectivos de corraleros roteños

Unimar y Acor. Fernández explicó
a los corral eras que el proyecto re-
dactado por Costas, con un presu-
puesto de 2,7 millones de euros
para la reconstrucción de tres co-

rrales en Rota (Punta Candor, La
Corraleta y Hondo), ha sido remi-
tido tanto al Ayuntamiento de la
Villa como a la Delegación Provin-
cial de Medio Ambiente.

"Es un buen momento para que
los mariscadores conozcan el pro-
yecto que ya está en el Ayunta-
miento con idea de que puedan
presentar sus sugerencias a través
de los representantes municipales
y que éstos nos las trasladen a to-
das las juntas", expresó Fernández
en un comunicado.

SOCIEDAD

~ FirstOutletChiclanapresentasucolecciónotoño-inviernoen el Novo
.Laconocida marca The First Outlet ha presentado

hace escasas fechas su colección otoño-invierno pa-
ra los más pequeños en un simpático desfile que se
desarrolló en el campo de golf Nava Sancti Petri, en
Chiclana. Más de un centenar de niños, con edades
comprendidas entre los seis meses y los 12 años,
desfilaron por la pasarela mostrando los nuevos

SUCESOS

~ Un parapentista
resultaheridoal caer
cercadeAlgodonales
. Una persona resultó herida
ayer tras sufrir un accidente
cuando practicaba parapente
en La Muela, pedania de Algo-
donales, por causas que se des-
conocen, según informaron a
Europa Press fuentes del SAS.
Las mismas fuentes indicaron
que el suceso ocurrió a las cinco
de la tarde, cuando el parapen-
te cayó a la carretera de La
Muela, resultando herida la
persona que lo pilotaba y que
fue trasladada por el Dispositi-
vo de Cuidados Críticos y Ur-
gencias de Olvera al hospital de
Villamarrín.

SUCESOS

~ Encuentran otro

cocodrilo en 'una

laguna cercade Jerez
. Ciudadanos anónimos descu-
brieron ayer un cocodrilo de
un metro de longitud aproxi-
madamente en aguas de la la-
guna de Torrox, en la zona sur
de Jerez. Agentes del Servicio
de Protección de la Naturaleza

(Seprona) y de la Delegación
de Medio Ambiente pudieron
capturarlo y lo trasladaron a un
centro especializado. La Guar-
dia Civil sospecha que el sau-
rio, de una especie no concreta-
da, fue abandonado días antes.
Es el cuarto animal (como ei dc
la imagen) que se localiza en la
comarca este año.

modelos de una colección que cubre todas las nece-
sidades de los más pequeños para todas las ocasio-
nes, con sus lineas de vestir y de sport a muy buenos
precios. Todo ello puede encontrarse en First Outlet
Chiclana, en el polígono Urbisur, además de la co-
lección de caballero y señora y una cuidada selec-
ción de muebles y objetos para el hogar. .

NARCOTRÁFICO

. ~ Detenida una mujer
con320gramosde
cocaen suinterior

'NEW FLAME'

~ LaJu,!ltaespera
"cuanto antes" el

desguacedel buque
. Efectivos de la Guardia Civil

han detenido en el puerto de
Algeciras a una mujer de 24
años, M.M.G., que trataba de
cruzar la aduana' con 320 gra-
mos de cocaína en el interior de

la vagina. Según informó ayer
la Subdelegación del Gobierno
de Cádiz, los hechos tuvieron
lugar cuando los agentes detec-
taron la sustancia estupefa-
ciente oculta y en un envolto-
rio. La detenida es natural de
La Línea y, tras la instrucción
de las diligencias, fue puesta a
disposición de la autoridad ju-
dicial.

. El Gobierno andaluz afirmó

ayer que espera que se acometa
"lo antes posible" el vaciado de
los contenedores y el desguace
del buque New Flame, que per-
manece encallado desde el 12

de agosto cerca de Gibraltar
con unas 500 toneladas de
combustible en su interior. Por

. su parre, el Ministerio de Me-
dio Ambiente confirmó que, se-
gún la información que las au-
toridades gibraltareñas le han
remitido, la carga del buque
panameño no contiene mate-
rial radioactiva, como sospe-
chab:,n colectivos ecologistas.
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Arrecia la polémica
bodeguera del vino fmo
Las empresas

productoras locales se

unen para rechazar

que la ciudad sea

excluida de la zona de

crianza de este caldo

--------
F. JAVIER FRANCO----.-----------

. SANLÚCA'.Representantes de las

bodegas sanluqueñas que suman
más del 90 por ciento de la pro-
ducción vitivinícola total del mu-
nicipio seentrevistaron ayer con la
aJealdesa,¡rene Garda, en la sede
de la Asociación de Empresarios
de Sanlúcar (AES) para abordar la
polémica del vino fino.

Los reunidos convocaron el en-

cuentro para "debatir y adoptar
decisiones conjuntas ante el nue-
vo Reglamento del Vino que se
pretende aprobar y en el que sees-
tablece que la ciudad de Sanlúcar
quede excluida como término mu-
nicipal donde pueda criarse vino
con denominación de fino", en
alusión al planteamiento difundi-
do hace un mesy medio por la pa-
l:or..l bodeguera Fedejerez. Ajui-
60 de las firmas quejosas, "esta
decisión no obedece a ningún fun-
damente legal y con ello 10 Único
que se consigue es pretender dejar
fuera parcialmente a SanlÚcar de
la denominación de origen Jerez-
Xéres-Sherry. hecho éste que aten-

CENTENAR!O
,--------

--~ I

Imagen de unos viñedos, en pleno trabajo durante estos dias-

ta contra el derecho y el patrimo-
nio de la ciudad, ya que desde
1933 aproximadamente las bode-
gas sanluqueñas han venido crian-
do vino con denominación de fi-

miento con otras poblaciones del
Marco de Jerez que estarian legiti-
madas para ello, tal y como recoge
el Reglamento del Vino que se
quiere aprobar"- .

Asi las cosas, las bodegas pro-
ductoras de la localidad han deci-

dido "unánimemente" pronun-
ciarse en contra de este plantea-
miento "ante cualquier organis-
mo, institución o ente administra-
tivo". Además, han determinado
"estudiar la paralización de la in-
tegración de la Asociación de Arte-
sanos del Jerez y la Manzanilla
(Arjeman) en Fedejerez"

no"-

Las entidades citadas aseguran
que la aprobación de dicha pro-
puesta "supondría la crisis del sec-
tcr vitivinícola sanluqueño, del
cual dependen miles de familias".
Aclaran en el mismo comunicado

pÚblico posterior a la reunión que
"en ningÚn caso la defensa de San-
lúcarcomo ciudad donde se pueda
criar fino supone un enfrenta-

~

"',.;,'1',",._,.

Una glorieta para el Real Betis Balompié
. Laciudadcuenta desdeelsábadoconuna glorietade-

dicada al Real Betis Balompié. Esta rotonda situada en
Verdigones se inauguró con motivo del centenario dei
equipo por ir¡iciativa de las tres peñas béticas locales,

que son Monteolivete, Joaquín Sánchez y Doñana. Al
acto asistió, entre otros, el presidente del club, José Le-
Ón. El día se completó con un viaje en barco de casi me-
dio millar de aficionados verdiblancos a Sevilla./F.J.F.
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SANLOCAR

~ La corona de la Virgen de la Esperanza ya
está en la Parroquia de San Nicolás de Bari

.LaHermandad de la Esperanzapresentó el domingo en susedecanó-
nica, la Parroquia de San Nicolás de Bari.la obra con la que su sagrada
titular serácoronada el pró¡Qmo 12 de octubre. En el acto estuvo pre-
sente la alcaldesa, Irene Garda, que será la madrina de la coronación
de la Virgen queda nombre popular aestacofradía del JuevesSantode
la localidad. El orfebre Ramón León entregó la corona a la hermandad
el pasado sábado en la Basilíca de la Macarena de Sevilla-/F.J.F-

SAN LOCAR

~ Traslado de la Virgen
de los Dolores a la

Parroquia del Carmen

ROTA

~ Hoy, preestreno
del corto 'El Libro

Talonario' en la Villa.A las nueve de esta noche se
iniciará el traslado en andas de
la Virgen de los Dolores desde
la Iglesia de la Santísima Trini-
dad hasta la Parroquia de
Nuestra Señora del Carmen,
templo éste donde comenzará
el sábado la procesión extraor-
dinaria de esta hermandad del
Miércoles Santo camino de su
sede canónica con motivo del
275 aniversario de la cofradia.
El primer relevo de hoy lo reali-
zarán mujeres.iF.J.F.

. Previa a la presentación del
corto 'El Libro Talonario' en la

muestra cinematográfica Al-
cances en Cádiz, los roteños
rendrán la oportunidad esta
tarde a las ocho, de disfrutar del
preestreno de este cortometraje
basado en una obra de Pedro

Antonio de Alarcón que neva el
mismo nombre y que se basa en
la vida del mayeto. nombre con
el que se conoce al agricultor
roteño. Será en las salas 2 y 3 de
los Cines Portalejo-iH-R.

-------------------

ARCOS

.~ Despedida de los talleres de verano en los
que han participado 500 personas

.LaDelegación Municipal de la Mujer ha clausurado ya los talleres
de verano en los que han participado un total de 500 personas según
los datos facilitados por la misma institución- La asistencia se ha arti-
culado a través de la participación de mujeres en distintos cursos for-
mativos divididos entre 11 grupos de baile de sevillanas, nueve gru-
pos para el corte y confección, tres de pintura de complementos,
otros tres de enrejalado y flores de tela y otro de castañuelas.
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EL DERECHO A UNA

CASA DE CAUDAD LaJuntay la federaciónde municipios aproximan posicionespara un pacto

SOCIEDAD MUNICIPAL. El Ayuntamientode Marbella

cifra la deudadejadapor el GILen casi4,5millonesdeeurostras
revisarlascuentas.

La futura Ley de Vivienda tropieza
con la parálisis de los PGOU
Sólo el 7% de los

ayuntamientos
andaluces

ha adaptado su

planea miento a la

normativa, que obliga
a reservar un 30%

de suelo a VPO

--- -- -_o --- --- -
C. SOLlS I J. CHAPARRO ~----

. SEVILLA.El Gob,erno andaluz pre-
tende establecer a través de la fu-
tura Ley del Derecho a la Vivienda
la concesión de ayudas a las fami-
lias que accedan a una VPO
-aquellas que tengan unos ingre-
sos inferiores a 5.5 vecesel salario
mínimo interprofesional, unos
3.000 euros brutos mensuales,

ponderados en función de las si-
tuaciones particulares- pero de-
berán ser los ayuntamientos los
que reserven los suelos necesarios

URBANISMO

De entre los

ayuntamientos de más de
100.000habitantes,

únicamente el de Sevilla

ha cumplido la ley

para.1a construcción de esas vi-
viendas. unas 300.00D en el plazo
de d,ez años, según las estimacIO-
nes del Gobierno andaluz.

La cuestión. sin embargo, es
cuántos ayuntamientos cuentan
en su planificación urbanística
con una reserva de suelo suficien-

te para que el proyecto de la Junta
pueda ser llevado a la practica- La
Ley de Ordenación Urbanístícade
Andalucía (LOUA), aprobada en
diciembre de 2002, establecía que
los ayuntamientos deberían reser-
val', en el plazo ya superado de
cHatro años, un 20 por ciento de
sus suelos a la cor"trucci5n de vi-
vienda de proteccíón oficial me-
diante una reforma de sus planes
de ordenación urbanística.

Las cifras manejadas por la
Consejería de Obras Públicas a 1
de septiembre sobre la adaptación
de los PGOU no son nada halagüe-
ñas: tan sólo el 7,1 por ciento de
los municipios andaluces -el
14,41 por ciento de la población-

lMunicipios andaluces con PGOUadaptados

HUELVA

SEVILLA

LB
~~

\
12.45%

"
<'

. CLAVE
- N' de municipios

()'Ylt N' de habitantes

Uu % de población

JAÉN

L)
7\~,30%!

CÓRDOBA

GRANADA

ím
r&~7 ,~

"
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ALMERIA "
~
,
'''':;M

~~1
CADIZ

MALAGA

~
~

1.76%

TOTAL ANDALUcíA

:,Numerode municipios .iPoblación--'-
55 7.975.672 (14,4%)

FUENTE: (onseieda de Ob,,, POblicas y Tmnspon" Gráfico: Dpto. de Intogmfia.

600.000 VIVIENDAS DESOCUPADAS

.

GUlio"ez -segunda, por la derecha- y Toscano -con camisa- ayer, en ia Consejeria. --.----

Incentivosparafomentarel alquiler
Lainiciativa delAyuntamiento de

I Sevilla de gravar las viviendasde-
I soc'-'padascon un incremento del
I 50 por ciento del Impuestode Bie-

nesInmuebles -medida quecuen-
ta con el inconveniente de definir
qué esuna vivienda sin uso,pues-
to queno hay normativa estatal al
respecto- no contó ayerconel be-
neplácito de laJunta. Laconsejera
de ObrasPúblicassedesmareóde
estamedida punitiva, resaltando

quela Administración autonómica
es"partidaria" de actUar"en positi-
va", ya queaprecióquees"más
efectivo" incentivar la salidaal mer-

cadodel alquiler. No obstante, Gu-
tiérrez matizó quecabeel análisis
de la "coyuntura" decadamunici-
pio y consideró"bienvenidas" todas
aquellasactuacionesqueseadop-
ten en arasderesolver la falta de vi-
vienda.Tibia también fue la acogjda
del presidentede laFederaciónAn-

daluza de MU<1icipiosy Provm-
CidS,ql!e imerpretó el gravamen
como unapropuesta"más impor-
tante en la forma queen el fondo",
aunqueToscanoaplaudió queel
Ayuntamiento sevillano se"atre-
va" a realizar un estudio para lo-
calizarcasasvacias.EnAndalucia
hay600.000viviendas desocupa-
das; el doble de lo que la Junta

:J
tiene previsto que se construya en
10 años.

l.' ",-.o,.

ha adaptado sus PGOU a dicha
normativa, lo que viene a abrir
una interrogante sobre la puesta
en marcha de la Ley del Derecho a
la Vivienda de Andalucía dado

que los trámites urbanísticos se
prologan durante bastante tiem-
po. Un ejemplo modélico por su
agilIdad, el PGOU de Sevilla -el
único de entre las ciudades de
más de cien mil habitantes que ha
sido reformado conforme a la

LOUA- prolongó su redacción du-
rante seis años, desde que se ini-

ciaron los trabajos previos has-
ta su aprobación definitiva.

Sin embargo, la Junta mostró
ayer su disposición a imprimir ce-

leridad al proceso, ya que dio su
visto bueno a la propuesta plan-
teada por la Federación Andaluza
de Municipios y Provincias
(FAMP) de buscar fórmulas para
que aquellos ayuntamientos que
no tengan adaptado su ordena-
miento a la LOUA puedan optar a
crear bolsas de suelo para vivien-
da protegida mediante "modifica-
ciones"' puntuales. La consejera de
Obras Públicas, Concepción Gu-
tiérrez, aseguró que ya se han
planteado algunos "mecanismos

POSTURA

La Junta admite la idea
de la FAMP de crear

bolsas de suelo para VPO

con modificaciones

puntuales al PGOU

rápidos" que permitan estos cam-
bios y que, una vez acordados, se-
rán sometidus a un "seguimiento"
por parte de su departamento, así
como por los ayuntamientos.

Este asunto fue abordado por
Gutiérrez en la primera reunión
mantenida con el presidente de la
FAMP, Francisco Toscano, para
trasladarle el contenido de la futu-

ra Ley del Derecho a la Vivienda e
impulsar el Pacto Andaluz por la
Vivienda, considerado un paso
previo para su puesta en marcha.
Una cita en la que ambos se mos-
traron convencidos de que este
acuerdo y esa norma saldrán ade-
lante y que se contará con la cola-
boración de los ayuntamientos,
para los que Toscano pidió que, de
acuerdo con su nivel <le coopera-
ción, la Junta les "prime" con la
agilización de los equipamientos
sanitaríos, educativos, culturales
y deportivos; propuesta esta últi-
ma que también contó con'el res-
paldo de la consejera.
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PATRIMONIOAcuden a ver los restos Laynez y Corrales junto con el arquitecto técnico del Ayuntamiento

Responsables municipalesvisitan
el yacimiento hallado en Munive
Contaron con las
explicaciones de la
arqueóloga al frente de
la excavación

Las labores han
revelado un yacimiento
basado en un conjunto
de unos 60 silos

INFORMACIÓN
ROTA

Los hallazgos que se est~n en-
conlI,mdo en la Peña del Aguila
están revelando datos sobre la

prehistoria de la comarca, tal y
como pudielOn comprobar re-
cientemente la delegada de Cul-
tura, Montemayor Laynez de los
Santos que se desplazaba acom-
pañada por la portavoz del equi-
po de Gobierno, María Eva Co-
mIles Caballero, hasta las obras
de la carretera Munive, donde los
movimientos de uerra propios de
esta actuación, han dejado al des-
cubierto numerosos silos y restos
que pueden datar de hace más de
4.500 años.

En su \;sita, en la que contaron
con las explicaciones de la ar-
qIH'óloga al frente de la eXCava-
ción que lleva a cabo la empresa
Arqueosub Andalucía, las res-
ponsables municipales conocie-
ron de primera mano las labores
arqueológicas que se están reali-
zando en distintos puntos de un
margen de la carretera, que han
revelado restos que muestran un
yacimiento basado en 'ID conjunto
de unos 60 silos aproximada-
mente fechados en el período cal-
colítico, y en la Edad de Bronce,
entre el 3.000 y 2.500 antes de
Cristo.

Estos silos debieron ser utiliza-

dos para el almacenamien to de

-- .n_.-

materias de consumo, si bien en
ocasiones en época prehistórica
se reutilizaban como sepulcros,

Asimismo, el yacimiento, en el
que se está actuando bajo la au-
torización y supervisión de la De-
legación Provincial de Cultura,
institución competente, ha r('ve-
lado dos tipos de enterranuento,
unos en conexión anatómica yen
posición fetal y otros en los que se
encuentran diversos huesos de va-

rios individuos dispuestos de for-
ma desordenada.

La visita a este yacimiento, para
conocer sobre el terreno los ha-

llazgos y trabajos que allí se desa-
rrollan, se completa con la solici-
tud que desde el Ayuntamiento se
ha realizado a laJunta de Anda-
lucía de un informe que deter-
mine qué está apareciendo en es-
tos terrenos del término munici-

pal de Rota, tal y como se recoge

.-- +
LACLAVE

n n-----

Corrales y
Laynez visitan

los restos
encontrados en

Munive
Loshallazgos
que se están

encontrando en
la Peña del

Águila están
revelando datos

sobre la
prehistoria de la

comarca

PROPUESTAUna guardería- estancia de acogida

IU pide mejoras en el
nuevo teatro municipal
MJ,C,
ROTA

El gmpo municipal de IU ha so-
licitado al Ayuntamiento roteño
que se efectúen deternÜnadas me-
joras en el recién inaugurado te-
atro Alcalde Felipe Benitez.

"A pesar de la gran variedad de
recursos consideramos que hay
algunas mejoras que deben ser in-
cluidas a fin de conformar el tea-

tro como un espacio de verdade-
ra participación cultural", asegu-
ran los verdes.

SegÚn el concejal ManuelJesÚs
Hélices Pacheco es imprescincli-
ble que se habilite una zona que
funcione como guardería-Iudo-

"""'~""N

Manuel J. Hélices.

en el acuerdo aprobado por laJun-
ta de Gobierno Local, yque la por-
tavoz municipal ya anunciara en
rueda de prensa hace unos días.

El descubrimiento de estos res-

tos arqueológicos viene a reforzar
la propuesta aprobada por laJun-
ta de Gobierno Local para s0liei-
tarunasubvención para la redac-
ción de la normativa de protec-
ción del patrimonio arqueológi-
co dentro del Plan General de Or-

denación Urbana (PGOU) Yotro
para el Plan Especial de Protec-
ción del conjunto histórico.

Al interés y preocupación de
este Ayuntamiento por conocer
las huellas del pasado de nuestro
pueblo se suma el informa de los
técnicos responsables de la re-
dacción del PGOU y del plan es-
pecial de protección del conjun-
to histórico. que ya señalaron la
necesidad de redactar estas nor-

Montemayor
Laynez y Eva
Corrales,
visitaron junto
con el
arquitecto
técnico d~1

Ayuntami.nto
los restos
encontrados
que datan de
hace más de
4,500años,

-~~ - -- ---

ma,iv", de proICcción del pa' n-
l11onio o car"" arqueológicas.

A tt<",és de este documento se

podría determinar la imponan-
cia y el valor histórico de los yaci-
mientos ar~ueológicos que se ubi-
can en la localidad. I~" cartas ar-

queológicas están ya a punto de
fInalizarse, puesto que ya fÚeron
encargadas en la pasada legisla-
tura, porel teniente de alcalde de-
legado de Urbanismo, Antonio
Pe"a encargó al arqueólogo Ra-
món Corzo.

TatHO la delegada de Cultura
como la primera teniente de al-
calde se mostralOn interesadas en

los trabajos y descubrimientos que
se están realizando en esta zona
de la localidad, destacando el
enorme valor histórico que tienen
estos restos, así como la informa-
ción que puede derivarse de las
estructuras y restOs humanos que
se están encontrando.

Las responsables municipales
quieren mandar un mensaje de
tranquilizar a la población, ase-
gurando que el Ayuntamiento \;e-
ne trabajando desde la anterior
legislatura en la creación de estas
cartas arqueológicas, y en la pre-
servación y conocimiento de los
yacimientOs que puedan ubicar-
se en nuestro término, como es el
caso de los yacimientos apareci-
dos con mouvo de las obras de la
carretera Munive.

Con todo, han insistido en que
la preocupación del equipo de
por nuestro patrimonio histórico
y arqueológico no es algo que sal-
ga a la luz a raíz de estos hallazgos,
aclarando que las cartas arqueo-
lógicas, tanto la del PGOU, pre-
supuestada en 11.275,20 euros,
como la del plan especial de pro-
tección del casco histórico, valo-
rada en 1.740 euros, se están ter-
minando y serán presentadas en
público para facili"'-rel acceso de
todos los ciudadanos interesados
a este documento.

TURISMOCon roteños de fuera de la ciudadteca-estancia de acogida, a fin
de que las familias con meno-
res a cargo, con mayores, o per-
sonas con discapacidad pue-
dan ejercer sus derechos de ac-
ceso a la cultura, cliversión, ocio
y disfmte del tiempo libre, en
igualdad de condiciones. "Se
estaría ejerciendo y poniendo
en práctica la reciente Ley de
Dependencia, que tantas ex-
pectativas y posibilidades lógi-
camente ha despertado entre
la población".

Por todo ello IU ha solicita-

do a la Delegación de Cultllla
del Ayuntamiento que se estu-
die, por los técnicos profesio-
nales, la habilitación y ubica-
ción de un espacio en el audi-
torio municipal para ser desu-
nado a guardería-ludoteca-es-
tancia de acogida.

Demandan además la orga-
nización de una visita-recorri-

do al teatro con el personal
convenienteymiembrosde Iz-
quierda Unida.

Proponen un plan sobre
voluntariado turístico
M.J.C
ROTA

El PSOE ha propuesto a la Fun-
dación de Turismo v Comercio
del Ayuntamiento roieño un pro-
yecto para fomentar el tunsmo de
calidad eu la localidad. segÚn
ail unció la concejal Encarnación
Niño Rico.

En concreto, desde el Partido
Socialista apuestan por dar luz
verde a un plan de voluntariado
turístico a raíz del cual se daría a
conocer el nombre de Rota así
como sus recursos culturales, his-
tóricos, o naturales, fuera de sus
fronteras.

Esta iniciativa se pondría en

~c.'.""""",",,-

marcha con la colaboración de

distintos roteIios que 1esidan hte-
ra del mtll\icipio, tanto a nivel pro-
\ir.cial como a nivel regional, na-
cional o internacional.

De este modo, v con el mate-
rial de promoció'l turísuca facili-
tado por la propia delegación de
Turismo, desempeñarían desde
sus lugares de residencia una im-
ponante campal;a publicitaria en-
tre conocidos, amigos y compa-
ñeros de trabajo o estudios.

Según Niño se trata de trasmi-
ur las cualidades de Rota a través
del tradicional método del boca
a boca apoyadose con folletos y
demás materiales.



4 I CIUDADANOS I

La J-unta presentaun Plan Económicopara
paliarlosefectosdelaOCMdelazúcar
El proyecto contará con más de 700 millones de euros y ofrecerá medidas
empresarialese industrialesalternativas al cultivo de la remolacha y el algodón

La iniciativa beneficiará a 14 municipios del Bajo Guadalquivir, entre ellos Jerez-~---------

------------
BLANCA ROMÁN JEREZ

Los agricultores llevan muchos
tiempo advirtiendo que tanto la
OCM del azúcar como la del algo-
dón ya están generando una serie
de pérdidas económicas que llega-
rán a hacerse insostenibles para la
mayoría de ellos en el momento en
el que estas reformas se pongan en
marcha. Por ello, han solicitado en
cientos de ocasiones ayudas a las
administraciones, entre ellas, a la
Junta de Andalucia, algo que ha
originado que desde la Consejeria
de Gobernación se haya elaborado
Wl Plan Económico que pretende
paliar los efectos de la Organiza-
ción Común de Mercados (OCM)
para el algodón y el azúcar.

Este proyecto, presentado ayer
en rueda de prensa, supondrá Wla
inversión de 708.447-836 euros en
catorce municipios, entre ellos
Jerez. Y es que hay que recordar
que tan sólo en la provincia exis-
ten más de 11.4f' hectáeas desti-
nadas al cultivo del ~:gortón, a las
que habria que sumar las 11.132
hectáreas sembradas de remola-
chas de la presente campaña. Por
ello, esta iniciativa pretende «poner
el! marcha un paquete de medidas
socioeconómicas que ofrezcan
alternativas empresariales e indus-
triales para Wla comarca particu.
larmente perjudicada por la OCM
del azúcar y el algodón, elementos
fundameniales para su economia»,
como señaló el consejero de Presi-
dencia, Gaspar Zarrias-

Dentro de este Plan Económico
para el Bajo Guadalquivir. «pre-
tendemos poner en marcha 28
medidas diferentes que se desa-
rrollarán en 169actuaciones coor-
dtnadas por las consejerias de Pre-
sidencia y Gobernación- aunque
también se verán implicadas las de

-------

Un proyecto
abierto a
cambios
B. R. A. JEREZ

El consejero de ia Presiden-
Cla,Gaspar Zarrias. L¡1Sistió
en que el Plan, que pretende
reducir !as delX'ndencias eoo-
nómicas de cultivos como el
algodón y el azÚcar. "es un
d"cllmento abierto- Hemos
~.,.ll>"'"idu cmpe,'iodo l5dias
!-'",'a que los avun"'lOiento'
., '",aGOS alMHcen y exami-
ne'l el documento y puedan
,,"cemos llegar aquellas pro- '
puestas que estimen comu i
necesarias pal'a el documen- 1
té>-Queremos que en octubre
puedan ya tener el ¡-etorno de
12 Delegación del Gobierno
sub¡-e "15 jJr0puestas>'.

-t-
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Innoyación, Ciencias y Empresas,
Obras Públicas, Empleo, Turismo
y Deportes, Agricultura y Pesca y
Medio Ambiente», recalcó la con-
sejera de Gobernación, Evangeli-
na Naranjo-

Entre esas medidas se encuen-
tra «la puesta en marcha de nue-
vos productos que permitan ren-

tabilizar el campo a través de otros
cultivos como los energéticos» y <<la
creación de productos turísticos
sobre la base de recursos como la
gastronomía, el vino y las bodegas,
el caballo--.», sin olvidar la «rege-
neracíón y apuesta por los centros
históricos tan ricos como el de
Jerez». según informaron desde la

Junia de Andalucía.
Asbnismo, <dastnfraestructuras

serán claves para la ejecución de
este Plan, por lo que prestaremos
especial atención al desarrollo de
obras como las centradas en la ins-
talación del ferrocarril.de altas
prestaciones entre Sevilla y Cádiz
o el desdoblamiento de la N-IV des-

Martes 1 1/9/2007 I La Voz

de Dos Hermanas hasta Jerez».
tnsistió Naranjo.

Hay que recalcar que este pro-
yecto, cuya inversión se distribui-
rá desde el año = a 2013,también
afectará a localidades como Rota,
El Puerto de Santa Maria, Sanlú-
car, Chípiona, Arcos, Trebujena y
Utrera, entre otras,lo que supone
Wl total de 3.797 kilómetros cua-
drados de superficie en los que
habitan 596.224personas (un 7,14%
de la población andaluza)-

Los consejeros también quisie-
ron subrayar que «entre las 28
medidas existen muchas que per-
siguen promover -a través de la for-
mación- la captación de capital
humano, consolidar una estructu-
ra de empleo y fomentar Wl turis-
mo de calidad». PWltos muchos de
ellos que <<Seránrespaldados de for-
ma importante por el Ministerio
de Fomento».

braguilar@lavozdigital.es
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MEJORAS. El tren de alta velocidad reducirá notablemente la duración del trayecto que une Cádiz con la capital andaluza. 1J e.e.

La obradelaredferroviariadealtavelocidada su
¡ pasoporlaciudadestáejecutadasenmásdeun75°/0
I
I

I La ministra de Fomento aseguró ayer que «en 2008 estará en
marcha la construcción de todo el tramo que une Sevilla con Cádiz»

¡ ~ ~ ~ --

I ~--- ---
LA voz JEREZ esta legislaturá hemos diseñado

el eje transversal que conecta
Huel'1a con Almeria y después
Huelva con la frontera portugUE'-
sa y Almeria con Murcia y el eje
mediterráneo»-

De este forma. tras recordar
que el 2;3de didembre el AVE lle-
gala elMálaga, asegtu"" que el 1.1'3-
mo de 'lltc. velocidad S,'vi\!d-CáÜiz
"",;r&.;á,en Gnre"""" 20r.S".ea ,,"C

I ~~:ini:'a de Fom~~t~~~agd:-
i lena Alvarez, anunciÓ ayer que

pal'a 2008 eSiará en obras todo el
tranlO de alta velocidad que uni-
rá Sevilla con Cádiz- Unas pala-
bras que la responsable de tomen-
to recalcó en ,,1 progra ma Lo
entreuista, de Canal Sur TV \- "
las que af,adió que «en los pr.",
puestos para ~006 irá tOCla!a

I cobertura que pcrmitlrá PQner
i en obra todo el h-amo de alta velo-
, cidad».
1 Asimismo, quiso destacar que
I «en estos años se ha darlo un

impulso impresionante a la alta
, velocidad en Andalucia, ya que

hay que tener en euema que en
~ -----

La línea que
enlaza Sevilla con

Utrera «ya está
preparada»

según asevero- das auras de] tra-
mo Jerez-Cádiz están a más del
76%, las del tramo Utrera-Jerez
están a un 77'." y la ltnea Sevilla-
Ulrera ya está preparada»-

A lo largo de la entrevista, la
responsable dc Fomento también
se refirió a la conexión enÜ'e
BobadillH v Granada, prec,só ll'e
el tr?.IT:O"ntre Loj" y 1'oc6n ,,;,ti'-
rá en sérvid0" fí_,,'."s dé e'X,;
nnentras que sIete tramos están
en obras '<Yquedan por definir
algunos tramas con algunas diti.
cultades geológicas y los accesos
a las ciudades. que siempre \'31:
más lentos».

Por ello, se está haciendo el
estudio informativo de la cone-
,,-ión Granada-Almeria. mientras

que se iniciarán en 2008 las obras
do uno .-¡. los trarneJS de la cone-
xión Almería.MurtJa. Igualmen.
te insistió en que «se está pen-
dlente del estudio de lmpacto
ambiental del Ministerio de
Fomento de la línea Sevilla-Huel-
va y se esta haciendo el estudio
informativo de la conexión Ante-
quera-Ronda».

Por otro lado. la minisrra, que
realizó un balance «altamente
c,Dsitivo» de la legislatura. desta.
cÓ 'l',e «ctland" !lega.n::3s al
S"bien:o I',,-,'olaLCookUsu,eu' jS
ríe A'fE en t"do el FAMa " C€ 'ea-
remos la legislah¡ra cee la piles-
la en mar"h~ de 700 kilÓmetros
más», fi1entr", que en materia
de autovia' "cre¡<1'10S2_000kiló'
metros más y partiamos de ;.!ll
total de 8-000 kilómetros»- Con
estos daros Álvaroz ",ntenció que
"en 2GlOEspa'1. será el peimer
p;ús del mundo en alta velocidad»

- -- oo oo- -- oo- --- -oo- ~
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LaGuardiaCivilintervienemás de tres
toneladasdehachísenelCampodeGibraltar
Detenida una mujer que portaba 320 gramosde cocaínaen el interior de lavagina

Desarticulada unareddeventadeestupefacientesque operaba en esta zona

LA VOZ CÁOIZ
~---------

----------------------

La Guardia Civil asestó un impor-
tante golpe al narcotráfico duran-
te el pasado fin de semana al abor-
tar dos intentos de desembarco de
estupefacientes en las cercanias
de Tarifa. En'ambas operaciones,
separadas por tan sólo 24 horas,
se incautaron un total de 118far-
dos de arpillera con 3.449kilos de
hachis. Durante el transcurso de
una de las intervenciones pudo
detenerse a una de las personas
que trasladaban la droga, un
marroqui indocumentado, y se
apresó un coche robado en
Madrid, además de una lancha
n~umática. En una tercera ope-
ración, agentes de la Benemérita
desarticularon lma organización
dedicada a la compra y venta de
droga «a media escala» en el Cam-
po de Gibraltar, en la que se detu-
vo a tres vecinos de Castellar, San
Roque y Los Barrios.

SegÚn informó el Instituto
Armado, en la primera operación,
que tuvo lugar el pasado sábado,
agentes de la Patrulla Fiscal Terri-
torial (Pafite) de Tarifa intervi-
nieron 54fardos con 1.548 kilos de
resina de hachis en la zona de los
muelles de Bolon'a. El dispositi-
vo se puso en marcha tras detec-
tarse una embarcación y sor-
prenderse a los supuestos trafi-
cantes descargando los fardos de
droga en los muelles, aunque al
percatarse de las patrullas terres-
tres, optaron por emprender la
huida mar adentro.

En el seglmdo operativo, pues-
to en marcha el domingo, los agen-
tes fueron alertados por el Siste-
ma Integrado de Vigilancia Exte-
rior de la presencia de una
embarcación sospechosa en los
alrededores de Guadalmesi, tam-

bién en Tarifa. Al personarse los
agentes observaron a dos perso-
nas qne descargaban nnos fardos
y los introdnclan en 1m vehículo.
Al detectar de la presencia de los
agentes, los sospechosos empren-
dieron la huida, lográndose la
detención de uno de ellos, identi-
ficado como M. S- de 33 años y
nacionalidad marroquí.

Durante el reconoclmiento de
la zona, los guardias pudieron
intervenir 64 fardos con 1.901kilos
de hachis, además de una lancha
neumática usada por los trafi-
cantes, mientras que otra lancha
no pudo ser rescatada debido al
fuerte oleaje. Además quedó a dis-
posición judicial el vehículo, nn

Jeep Cherokee, sustraído en VaJ-
demoro (Madrid) y que portaba
matriculas falsas. En el tercer gol-
pe al narcotráfico en el Campo de
Gibraltar llevado a cabo por la
Benemérita. el Equipo de Delin-
cnencia Organizada y Antidroga
(Edoa) de la Unidad Orgánica de
Policia Judicial de la Guardia
Civil de Algeclras desarticuló una
organización «considerada de las
más importantes de la zona» dedi-
cada a la compra y venta de dro-
ga a media escala.

En la operaCIón se detuvo a tres
personas: el supuesto jefe de la
organización, G.S _M.,vecino de
Castellar, apodado Lulo; a L. A C.,
vecino de Pneblo Nuevo de Gua-

~~--~---------

diaro en San Roque, apresado jun-
to al anterior durante una com-
pra de hachís, ya J. M, !'vI.M., que
supuestamente se encargaba de
la venta de la droga en las locali-
dades de Castellar, San Roque,
Guadiaro y Los Barrios. Además
se incautaron de tres vehiculos,
gran cantidad de dinero en metá-
lico, teléfonos móviles, documen-
tación y 10,5 kilos de hachis.

Por otra parte. la Guardia Civil
comunicó la detención el pasado
dia 6 en el puerto de Algeclras de
una mujer de 24 años, identifica-
da como M. M.G. Y natural de La
Linea, que trataba de cruzar la
aduana con 320 gramos de cocaí-
na en el ¡uterior de la vagína.

INCAUTADA. Imagen de la droga apresada en uno de los alijos. / LAvoz

Fomentolicitaráeste añola mejora
dela líneaférreaAlgeciras-Ronda
Maquinistas amenazan con una huelga por el traspaso de Cercanías a las
autonollÚas y la ministra dice que depende de la voluntad de cada región

-.-------
M. ÁL VAREZ CÁOIZ

El Ministerio de Fomento sacará a
conCl1l-SO la mej,)ra de la línea
férrea entre A'geClras y Ronda
antes de acabar e: año con el obj8-
Uva ele COl1segun' un trazado de
"altas prestaciones» similar al de
ia alta velocidad pero compatible
con el transporte de mercancias,
según !\lentes del Ministerio.

El proyecto, puesto en marcha
durante la legislatura anterior, se
encontraba en su Última fase al1tes
de salir a concurso tras superar el
"studio de impacto ambiental de

+

un trazado especialmente sensible
al atravesar el Parque Natural de
los Alcornocales. Esta circunstan-
cia ha. influido en que la mejora que
eXj)erime¡-¡tará la liuea, una de las
más a"tignas de todo el territorio
nacional y que apenas ha sufrido
cambios en los últimos 30 años, no
cuente con el mismo tipo de traza-
do que el de la linea Sevilla-Madrid.

«Las exigencias medioambien-
tales no pernlÍtian más que lo que
estaba proyectado, que es una
modernización de la via para adap-
taria a las altas prestaciones»,
según Fomento, que aclaró que «las

altas prestaclones permiten un trá-
fico mixto de pasajeros, con unas
caracteristicas similares a la alta
velocldad, y de mercancias».

Esto qniel e decir que los o-enes
podrán alcanzar una" velocid&d,'s
que no superarán las del AVE
Madrid-Sevilla, cuyo tope es de 300
km/h, porque las condiciones del
entorno no lo permiten, pero a
cambio el trazado permitirá jncl, ir
esta Iinea en una delas rutas tra; -
seuropeas de meIT?Jlclas que estu
dia Fomento, al conectar con la
est1Jción de Bobadilla (Málaga).

A este respecto, la ministra de

Fomentó, Magdalena Álvarez, ase-
guró ayer en declaraciones a Canal
Sur que las obras del tramo de alta
velocidad ferroviaria entre Ronda
y Algeclras se licitarán este año y
qne para 2008 estará en obras todo
el desdoble de la Iinea Cádiz-Sevi-
lla, que tendrán cobertura en los
próximos presupuestos. «Las obras
del tramo Jerez-Cádiz están a más
del 76%, las del tramo Utrera Jerez
a un 77% y la Iinea Sevilla-Utrera
ya está preparada», aseguró.

Cercanías

Respecto a la tYansferencia de Cer-
canias, ia minLs¡Ya exp'dcó que no
habrá ningún (raspa;,o «si la
comunidad antónoma no quiere».
Álvarez consideró lógico que la
,Junta «prefiera que hagamos las
inversiones antes de efectuar las
transferencias». El Sindicato de
Maqulnistas Ferroviarios ha ame-
nazado con Ima huelga en Cerca-
nías los dias 2S y 26 de septiembre
y 1 Y 2 de octubre por este tema,
al considerado «ínaceptable».

Marles 11/9/2007 I La voz

Ochomunicipios
de Cádiz reciben
ayudas por las
reformas del
vino y el algodón

LA voz CÁOIZ

La Junta ha diseñado un Plan
Especial Económico para el
Bajo Guadalquivir y su entor-
no, que se prevé aprobar a prin-
cipios de noviembre en Con-
sejo de Gobierno, mediante el
que invertirá unos 708,4millo-
nes de euros en los próximos
años para revitalizar las eco-
nómicas de 14 municipios de
las provincias de Cádiz y Sevi-
lla perjudicados por las refor-
mas de las OCM del azúcar y
del algodón, cultivos muy asen-
tados en la zona.

Los municipios de Cádiz
que se beneficiarán de estas
ayudas, cuya inversión se dL,-
tribuirá entre 2007 y 2013, son
Arcos, Chipiona, Jerez, El
Puerto, Rot". Sanlúear y Tre-
bujena. .

El consejero de la Presiden-
cia, Gaspar Zarrias, e"l'licó en
rueda de prensa qne el objeti-
vo prioritario del plan es poner
en marcha un paquete de medi-
das sociü-€COnómicas que oftez-
can alternativas empresariales
e industriales para la coma.rca.
El Plan contempla 28 medidas
diferentes en 169 actuaciones
centradas en «reducir la depen-
dencia de las economias loca-
les» de estos cultivos, a través
de producciones agrarias más
competitivas y de nuevos pro-
ductos (como los destinados a
biocombustibles), y diversifi-
car la economia rural.

Confirmadoun
nuevobrote de
'lenguaazul' en
SanJosé delValle

--~---

LA voz CÁOIZ
~~-~-------

El Laboratorio Central de
Veterinaria de Algete
(Madrid) ha confirmado la
existencia de nn nnevo foco
de lengua azul en Cádiz, en
una explotación agraria de
San José del Valle, después de
que las analíticas de sangre
practícadas al ganado ovino
diesen positivo.

Según explicó el coordina-
dor provincial de COAG, Sal.
vador Pineda, una vez que los
veterinarios han dado cuenta
del que hasta ahora es el
segundo foco de la fiebre cata-
rral ovina en la provincia, el
siguiente paso será «sacrifi-
cm-" a las ovejas que estén m~.s
afectavas como medida dE
«bienestar animal».

Como establece el protocolo
de la Consejería de Agricultu-
ra y Pesca para estos casos, los
anÍlnales de esa explotación y
de un circulo de alrededor del
foco de lOkilómetros deberán
regirse por unas condiciones
especiales para el trar.sporte y
los controles sanitarios.
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COSTA NOROESTE
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ElAyuntamiento digitaliza sus actas
capitulares de los siglos XVIIIy XIX
Los documentos oficiales, datado s entre los años 1742 y 1824,
se podrán consultar desde la págin~ web _muni~pal______-----------

~-~ ~

PAULA ALÁEZ ROTA
---------

El Ayuntamiento roteño continúa
realizando gestiones para pro-
mover la conservación y difusión
de parte del patrimonio históri-
co de la localidad, a través de los
trabajos de microfihnación y digi-
talización de actas capitulares de
los siglos XVIII y XIX, asi como
de su subida al gestor documen-
tal municipal.

Asi lo anunció el delegado de
Régimen Interior y Gobernación,
Juan Antonio Liaflo, quien expli-
có que medianie este sistema digi-
tal «se certifica una perdurabili-
dad en el tiempo de 500 años».

Liaño se refirió a la entrega
que se realizó el pasado 2 de mayo
al Ayuntamiento de material
microfihnado y digitalizado de las
Actas Capitulares del año 1742 a
1824, y que quedaron registradas
en dos DVD con la totalidad de las
actas digitalizadas, otros como
copia para enviar al Archivo His-
tórico Provincial, un DVD con
todas las actas en una versión
más comprimida para Internet y
otro como copia de seguridad, de
oste último-

Conservación

En relación a este material micro-
filmado, el delegado también
informó de la propuesta aproba-
da recientemente por la Junta de
Gobierno, en la que se recoge la
comprar por parte del Ayunta-
miento de un armario ignifugo
y de seguridad para custodiar el
material microfilmado, ya que ni
el Aula de Temas Roteños ni el
Archivo Municipal guardan las

ADAPTACiÓN. Los textos históricos del Ayuntamiento se ajustarán a los nuevos timepos. / L.V.

i Se adquirirá un
: armario ignífugo
! para custodiar el

I materialoriginal j

' De esta forma,
se certifica una
durabilidad de 5

-

00

años para las actas

mó Liaño-
Finalmente, el delegado de

Régimen Interior explicó que,
teniendo en cuenta el uso que se
pueda hacer de ellas por parte no
sólo de ciudadanos, sino también
de historiadores, cientificos, estu.
diantes y cronistas, «para su
investigación, estudio yobser-
vación y mantenimiento, la
intención del Ayuntamiento pasa
por subir este interesante mate-
rial al gestor documental del
Consistorio, al que se acceso a
través de la web municipal.

Martes 11/9/2007 I La Voz

Másde 800
personas
participaronen
el día de Rota
en Isla Mágica

LA voz ROTA

Los roteños y roteñas volvie.
ron a responder un año más a
la cita con el parque temático
sevillano de Isla Mágica, par.
ticipando en el Dia de Rota,
ofreciendo a los vecinos de
Rota, asi como a aquellos que
pasan sus vacaciones en la
localidad, la posibilidad de
pasar un dia en este parque
por un módico precio.

La delegada de Turismo.
Maria del Carmen Laynez
Bernal, participó en esté dia
acompañando a los más de
800 vecinos que disfrutaron
de esta jornada, que se desa-
rrollaba por octavo año con-
secutivo. Asi, un total de
catorce autobuses partieron
a primera hora de la mañana
desde la explanada de Renfe
hasta llegar al parque-

En esta ocasión, tal y como
se anunciara por parte de
representantes del recinto, y
como una forma de corres.
ponder a la masiva respuesta
que ha venido ofreciendo la
localidad a esta iniciativa, Isla
Mágica premió al visitante
roteño número 10.000, que
resultó ser la famllia de Caye-
tano Ruiz, que a su entrada al
parque fue objeto de un reci-
bimiento muy especial por
parte del parque, y fue invita-
da a un almuerzo y obsequia-
da con regalos.

Por otro lado, la Fundación
Municipal de Turismo tam-
bién participó activamente en
este dia con la instalación de
un stand de promoción turis-
tica en Isla Mágica a través del
cual se dio a conocer el muni-
cipio a los visitantes-

SANLÚCAR

condiciones necesarias para que
estas copias de seguridad se mano
tengan en el tiempo.

«De esta forma, las actas ori-
ginales, que se encontraban en
las dependencias de nuestro
archivo municipal en un estado

bastante deteriorado, han sido
recuperados y rescatados en for-
matas que garantizan su con-
servación en el tiempo a través
de los trabajos contratados a la
empresa Sistemas de Trata-
miento Documental S.L», afir-

!

I

- LaVirgen de la
Esperanza ya

I tiene corona
1---:------------
I La Virgen de la Esperanza ya

tiene preparada su coronaI para lucirla en la festividad del'
1

próximo 12 de octubre,

! momento esperado por reli-
I glosos v cofrades ya que la
, imagen' será coco:1ada canó.

nleamente. Una representa-
ción del equipo de Gobierno
dei Ayuntamiento de Sanlúcar,
encabezado por la alcaldesa,
Irene Garcia, quien además
será la madrina del acto de

I

coronación, acudió a la misa
de presentación de la citada
pieza que le será impuesta una

] de ias imágenes con más fieles
de la localidad.

+l ~_------

Labarriadade
Andalucíay la
calleHuelvano
tendránhoy
suministrodeluz
------.-

P. A.SANLÚCAR

El Consistorio informó ayer
que ta empresa Sevillana
Endesa ha decidido inte-
rrumplir hoy el suministro
eléctrico del Centro de Trans-
formación de la Plaza de Cádiz
para realizar trabajos de mejo-
ra en sus instalaciones- El cor-
te afectará a gran parte de la
barriada Andalucia, el núme-
ro 12 de la calle Mezquita de
Córdoba, la calle Huelva asi
como la calle Almeria y sus
zonas próxtmas. Sevillana no
ha anunciado a qué hora res-
tablecerá el suministro-
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Sevillaanunciaungravamena las
casasvacíasquenopuedeaplicar
El PSOE andaluz descartó las sanciones y abogó por la bonificación

EL PAÍS,Sevilla
El AyuntaltÚento de Sevilla ha anunciado que
gravará los pisos que estén vacios con el 50% más
en el impuesto de bienes inmuebles con la inten-
ción de favorecer el alquiler. Pero esta medida,
contemplada en la ley de Haciendas Locales, no

puede aplicarse ltÚentras el Ministerio de Econo-
ltÚa y Hacienda no elabore un reglamento que la
desarrolle, algo que no entra en los planes del
Gobierno. El Ayuntanúento sostiene que los servi-
cios juridicos municipales han estudiado la ley
estatal y han dado el visto bueno a la medida.

La ley de financia-
ciÓn local. que entró
en vigor en 2003,
contempla la posibili-
dad de que los ayun-
tamIentos apliquen
un recargo sobre los
pISOSvacios de hasta
el 50% de la cuota li-
quida en el impuesto
de bienes inmuebles

(IBI). Para aplicarlo
es necesario que el
l'vlinisterio de Econo-
mia y Hacienda re-
claCle un reglamento
con los criterios mini-
mos para determinar
qué <'s un.. vivienda
s3da. EI1NE entien-
de por vivienda deso-
cupada "la que estÚ
disponible para la
venta o alquiler o
simplemente está
abandonada ".

Pero este regla-
mento no se aprobó
durante la etapa de
Gobierno del PP ni
tampoco la adminis-
tración socialista la
tiene entre sus pla-
nes. "No hay ningu-
na previsión de desa-
n'ollo de ese regla-
mento". dijo ayer
un portavoz del Mi-
l1Isterio de Econo-
mia y HacIenda.

Sin embargo, el
concejal de Hacienda y Presi-
dencia de Sevilla. Alfonso Ro-
driguez Gómez de CellS. defen-
dió ayer la iniciativa del gobier-
no hispalense (PSOE-1U). que
se abordará este jueves. "Una
ordenanza puede suplir la via
re"iamentaria", Indicó. El edil
explicó que los servicios jurich-
cos municipales sostienen que
,¡ sel los ayuntamientos "parte

dd Estado" son administracio-

~

Alfredo Sánchez Monteseirin. I GARCiA CORDERO

nes que "pueden generar nor-
mas a nivel de reglamento".

Antes que el regidor sevilla-
no. Alfredo Sánchez Montesei-
rín (PSOE), ya intentó aplicar
una medida similar el madrile-
fío Alberto Ruiz Gallardón en
2003. Finalmente retiró la pro-
puesta a instancias de su parti-
do, que le obligó a dar marcha
atrás ya que. al margen de consi-
deraciones juridicas. gravar el

lB] chocaba contra
una de las estrate-
gias de la organiza-
ción. que presume
de bajar los impues-
tos.

En Sevilla, según
Gómez de Celis, hay
entre 30.000 v 40.000
viviendas dadas de al-
ta en el registro del
lB! en las que no hay
nadie empadronado.
El procedimiento pa-
ra averiguar cuáles
serían -penalizadas
fiscalmente comenza-
rá. según el concejal
de Hacienda, con un
contacto con el pro-
píetario. que dispon-
dría de un plazo pa-
ra responder. Las ca-
sas susceptibles de
pagar un recargo se
íncllllrÚn en un regis-
tro.

La consejera de
Obras Públicas,
Concha Gutiérrez.
sin llegar a desauto-
rizar expresamente
la propuesta, dejó
claro ayer que los
planes de la Junta
pasan más por las
medidas incentiva-
doras que las coerci-
tivas. "Es más efecti-

vo actuar en positi-
vo". dijo.

La pretensión del equipo mu-
nicipal socialista de Sevilla cho-
ca con lo aprobado en la confe-
rencia politica sobre urbanismo
celebrada por e1PSOE en enero.
Las resoluciones de ese cóncla-
ve son de obligado cumplimien-
to para los socialistas. En el mis-
mo se aprobó que lo mejor era
proponer beneficios fiscales pa-
ra los propietarios que pusieran
sus viviendas vacias en alquiler.

La Junta, a favordepriorizara los
ayuntamientosquefavorezcanla VPO

L. L. Sevilla
El Pacto por la Vivienda impulsa-
do por eí Gobierno andaluz y la
futura ley que garantizará el dere-
cho de acceso a una casa recibió
ayer el respaldo de la Federación
Andaluza de Municipios y Pro-
vInei"s (FAMP). Su presidente,
ha"cI'co Toscano. en una rc-
iJ,ion con la consejera de Obras
Públicas, Concha Gutiérrez del
Castillo, aprovechó para solicitar-
le que la Junta prime a los ayun-
tamientos que apuesten por resol-
ver el problema de la vivienda.
La propuesta la cazó al vuelo
Gutiérrez del Castillo quien se
mostró a favor de "priorizar los
equipamientos en aquellos ayun-
tamientos que tengan un compro-
miso con la vIvienda".

Según Toscano, alcalde de
005 Hermanas. no se trata de
ningll11 lipo de favoritismo" si-

r", de c:le :a AdministraciÓn ,IC0-

meta en primer lugar actuaciones
en materia de transporte. educati-
vas o sanitarias en municipios
que han destinado suelo a VPO.

La conseiera también se mos-
tró dispuesta a agilizar los trámi-
tes de la Junta para la revisión
ccmcreta de los planes generales
de ordenaoión urbana que se refie-
ran a la disponibilidad de suelo
para construir viviendas de pro-
tección. La tramitación de estos
planes suele consll1llir más de una
legislatura municipal, por lo que
la localización de estos terrenos
se retrasaría mucho.

Según Toscano, todos los al-
caides "sean del signo politico
que sean" tiene claro que quieren
viviendas con "precío controla-
do" y eso es lo que persigue el
Pacto por la Vivienda. El presi-
dente de la FAMP aseguró que a
los ayuntamientos andaluces no
le supondrá ningún coste adicio-

nal el plan de construir 300.000
VPO en los próximos 10 aÚos
"Es necesaria voluntad politica,
trabajo y poner suelo para que
no repercuta en el precio de la
vivienda".

Para hacer una fotografia
exacta de ¡as n',cesidades de J"
comunidad. Obras Public,,, I¡r-
marÚ hoy un acucrde) con el ¡nsh-
tuto de Estudios Sociales de An-

dal ucia para conocer las tipolo-
gias de las familias necesitadas
de una vivienda, el nivel de renta
y las características de los inmue-
bles que se demandan.

La consejera se mostró mode-
radamente optimista sobre la fir-
ma del Pacto por la Vivienda en-
tre ayuntamientos, Administra-
ción autonómica, entidad finan-
ciera, promotores y agentes socia-
les. "Habrá un pacto de milX;'
mos o de minimos, pero no pu~
do pcnsar que n0 loa haya"

Atención a la
abstención

JOSÉ MANUEL ATENClA

Más preocupados por la participación que por Javier Are-
nas, al PSOE le inquieta sobremanera el absentismo del
electorado registrado en las dos últimas citas con las urnas.
Primero, en el referéndll1ll del Estatuto del 18 de febrero,
que apenas motivó al 35,6% de los votantes y luego en las
municipales del 27 de mayo. donde la participación fue del
61,5%. la segunda má, baja registrada en Andalucia en
unos comicios locales. Por ello, se da por hecho que las
autonómicas '" celebrarán --<'amo siempre- bajo el para-
guas de las generales. En esta ocasión se justifica aduciendo
que, en caso de ir separadas. los andaluces habrían sido
convocados a votar en los últimos cuatros aÜos en seis

ocasiones. Esto. '1ue deberia ser todo un ejemplo de ejercicio
democrÚtico. se ha tomado en un problema para los poli ti-
COS,dada la desidia y el escaso interés que, cada dia más,
provoca en los ciudadanos cada convocatoria electoral.

Aunque ni Chaves ni Zapatero lo han confirmado, las
elecciones se celebrarán con toda probabilidad el domingo
9 de marzo. después de que los socialistas hayan descdrta-
do otras fechas por delante y por detrás en el calendari".
El dia se ha elegido por eliminación de los otros posibb y
sobre una única premisa: evitar una jornada electoral pro-
picia para la abstención, sea por la proximidad de un
puente o de una festividad importante.

El PSOE logró. en las últimas autonómicas, recuperar
la mayoría absoluta en Andalucía y en ello tUVe) mucho
que ver el vuelco electoral que propició la victona de
Zapatero. que arrastró mÚs de dos millones de personas a
¡as urnas tras la estrepitosa gestión que realizó el PP del
atentado terrorista del II-M. En cuatro provincias andalu-
zas -Huelva. CÚdlz. Sevilla y Córdoba-, los socialistas
obtuvieron el último diputado al Parlamento con un mar-
gen de votos muy escaso, por lo que es previsible que con
una menor participación se pierdan esas cuatro actas, lo
que rebaja los actuale, 61 diputados a 57, sólo dos por
encnna de la mayoria absoluta. El horizonte además se les
complica con el' hundimiento del PA. Los socialistas dan
por hecho que una parte esencial de esos votos andalucis-
tas irá a parar al PP. una formación politica que ha
consolidado un electorado fiel en muchos núcleos urba-
nos y en el litoral, menos abstencionista además que el de
izquierdas.

Cuentan que Chaves ha advertido en varias reuniones
de la ejecutiva regional sobre las consecuencias de una

Arenas y Chaves, en una foto de archivo. I GARCIA CORDERO

baja participación. Y aunque aseguran que no estaria en
juego la victoria frente al PP, si la mayoría absoluta. Y otra
cosa no menos importante para la suerte de Zapatero. El
número de votos que el PSOE obtenga en Andalucía será
determinante para revalidar el Gobierno central. ya que
los socialistas dan por hecho que perderán sufragios en
CatalUl1a y el País Vasco. En definitiva, para las aspiracio-
nes de Zapatero resulta esencial que el PP no levante
cabeza en Andalucia, algo que parece complicado.

En el PSOE no habrá sorpresas, Chaves encabezará una
candidatura que ya lideró en 1990, 1994, 1996, 2000 Y
2004, por lo q11e si su partido las gana en 2008, Uevará 22
años como presidente y los socialistas tres décadas el! el
poder. Tampoc:(, en d PP habrá cambios y Javier Arenas
estaI"Ú al frente de una lista que, o en la foto o en la
sombra, lleva casi el mismo tiempo liderando, por lo que si
todo ocurre como predicen las encuestas, los populares
acumularán 30 años en la oposición. Para ambos ésta
podría ser la última cita electoral como candidatos, ya que
tan inevitable será que en la próxima legislatura se hable de
la sucesión de Chaves, como inevitable el recambio de
Arenas si vuelve a ser derrotado.

Con estas premisas, salvo sorpresas, sólo se vislumbran
dos débiles incógnitas. Si la mayoría del PSOE será absolu-
ta y si habrÚ algún andalucista en el Parlamento andaluz.
Esta larga campaña ha empezado con la promesa de Cha-
ves de un piso a quien gane menos de 3.140 euros al mes,
algo casi "nivemd "11Andaluc.a. 010 lo duden, Ilevarles a
las urnas será ei ooj,'tiv,,, ,)riont"ri" de ldS próximas <lec-
ciones.


